

---

## Mitsubishi stellt sich im Basketball breiter auf

Mitsubishi spielt als neuer offizieller Mobilitätspartner in die Basketball-Bundesliga mit. Die Vereinbarung gilt zunächst bis Ende 2027 und umfasst auch die Play-In- und Play-Off-Spiele sowie die Begegnungen im BBL-Pokal. Damit stellt die japanische Automobilmarke ihr langjähriges Engagement im deutschen Basketballsport breiter auf und ist bei allen Spielen auf Werbebanden und weiteren Werbeträgern rund um das Spielfeld präsent. Im Rahmen der Kooperation wird Mitsubishi der Liga auch eine Fahrzeugflotte von Eclipse Cross Plug-in-Hybriden zur Verfügung stellen. (aum)

---

## Bilder zum Artikel



Mitsubishi Eclipse Cross PHEV.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Mitsubishi



Mitsubishi ist offizieller Mobilitätspartner der Basketball-Bundesliga.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Mitsubishi

---